

Projekt 4 „Wo am Nötigsten“ Allgemeine Gemeindegarbeit

Seit letztem Jahr merken wir, dass die finanzielle Lage auch unserer Kirchengemeinde schlechter wird. Die direkten Kirchensteuerzuweisungen erhöhen sich nicht mehr und durch steigende Personalkosten und Sachkosten für Strom, Energie und Verbrauchsmittel entstehen Finanzierungslücken.

Ihre Spenden zur freien Verwendung ermöglichen uns Lücken zu schließen aber auch auf besondere Anforderungen und neue Ideen in der Gemeindegarbeit flexibel zu reagieren. Vielen Dank für Ihr Vertrauen und dass Sie uns letztes Jahr einen Betrag von EUR 15.000,00 zur freien Verwendung gespendet haben. Wir konnten davon z.B. auch notwendige Ersatzbeschaffungen der Mikrofontechnik vornehmen

und laufende Kosten des Gottesdienststreamings decken.

Auch in diesem Jahr freuen wir uns, wenn Sie uns mit Ihrer Spende für **Projekt 4** die Möglichkeit geben, Unvorhergesehenes und neue Ideen oder Projekte zu finanzieren.



Mit der Bitte um einen **Freiwilligen Gemeindebeitrag** treten wir an **alle Gemeindeglieder** ab 25 Jahren heran. Die Spenden kommen ausschließlich den örtlichen Projekten und der Gemeindegarbeit unserer Kirchengemeinde zugute. Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie uns auch im Jahr 2024 bei der Finanzierung der vorgestellten Projekte unterstützen.

Möchten Sie ein Projekt unterstützen, tragen Sie bitte die entsprechende Projektnummer in den Überweisungsträger ein. Wenn auf dem Überweisungsträger nichts vermerkt ist, stellen Sie uns die Zuordnung frei. Der Freiwillige Gemeindebeitrag ist eine Spende und somit steuerlich absetzbar. Bei Beträgen bis EUR 199,00 genügt der Überweisungsvordruck bzw. Kontoauszug zur Vorlage beim Finanzamt. Ab EUR 200,00 erhalten Sie automatisch eine Spendenbescheinigung. Bitte denken Sie an die Angabe Ihrer Adresse, damit die Spendenbescheinigung Sie zuverlässig erreichen kann.

Unsere Bankverbindungen

Echterdinger Bank
IBAN DE77 600627750000362000
BIC GENODES1ECH

Kreissparkasse Esslingen-Nürtingen
IBAN DE61 611500200010700077
BIC ESSLDE66XXX

Bei Rückfragen können Sie sich gerne an den Kirchengemeinderat wenden oder an die

Evangelische Kirchengemeinde Echterdingen

Burgstraße 2
70771 Leinfelden-Echterdingen
0711 79737810
gemeindebuer@ekg-echterdingen.de

Echterdinger Gemeindebeitrag 2024



Projekt 1 Jugendcafé DOMINO

Das Jugendcafé Domino bietet als Anlaufpunkt für Jugendliche auch mit Migrationshintergrund und aus anderen Kulturen einen viel weiteren Horizont als die „normale“ kirchliche Jugendarbeit. Wir sehen dies als Chance, den Jugendlichen dort ohne Vorbehalte zu begegnen und in schwierigen Situationen im persönlichem Kontakt eine Anlaufstelle zu sein und so christliche Werte zu leben. Jan-Thomas Wurster und Anna-Lena Blaich sind die beiden hauptamtlichen Mitarbeiter im Domino, die teilweise von Ehrenamtlichen unterstützt werden. Beide sind mit viel Begeisterung, Engagement und Herzblut dabei und haben viele Ideen. So gibt es seit einiger Zeit wieder ein spezielles Mädchen-Kreativprogramm, welches gut angenommen wird. Bieten sich doch in diesem geschützten Rahmen ganz spezielle Räume für Gespräche und Unterstützung. Die Kirchengemeinde beteiligt sich mit einem Betrag von EUR 8.000,00 für anteilige Personalkosten an beiden Stellen sowie mit einem Anteil an den Sachkosten des Café-Betriebs. Bitte unterstützen Sie diese wichtige Arbeit indem Sie **Projekt 1** auf dem Überweisungsträger angeben. Herzlichen Dank für EUR 3.800,00 mit denen Sie dieses Projekt in 2023 unterstützt haben!



Projekt 2 Gemeindehaus

Sicher haben Sie es in den Veröffentlichungen in Zeitung und Amtsblatt verfolgt: der Standort des neuen Gemeindehauses wird in Stadt und Gemeinderat kontrovers diskutiert und immer wieder verworfen und verändert. Wir als Kirchengemeinde wollen ein neues Gemeindehaus in der Ortsmitte und möglichst nahe bei der Stephanuskirche. Die Planungen „historische Ortsmitte Echterdingen“



sehen die Schaffung eines „Stadtgartens“ vor. An diesem kann das neue Gemeindehaus an einem attraktiven Standort entstehen. Das neue Gebäude soll

mit barrierefreien Zugängen und barrierefreier Ausstattung, Räume zur Begegnung zwischen jungen und älteren Menschen schaffen. Durch neueste technische Installationen sollen gut beheizte, gut beleuchtete Räume mit guter Akustik geschaffen werden, in denen unsere bunte Gemeindegemeinschaft in den verschiedensten Gruppen stattfinden kann. Wir sind zuversichtlich, dass wir mit Ihrer Unterstützung das große Investitionsvolumen finanzieren können. Gut EUR 560.000,00 haben wir für dieses große Projekt schon angespart, es werden aber mind. 3 Mio. EUR benötigt. Sie können mit Ihrer Spende für **Projekt 2** dazu beitragen, diesen Traum zu verwirklichen.

Projekt 3 Gemeindediakonat

Schon seit über einem Jahr ist Daniel Hofmann als Gemeindediakon in unserer Gemeinde tätig und übernimmt viele wichtige Aufgaben in verschiedenen Bereichen: Mit den Kindern ist er in Kinderkirche, Jungschar und Kleinkindgottesdienst tätig. Die Jugendlichen unterstützt er im Jugendgottesdienststeam und ist bei Konfirmandenaktionen und -freizeit beteiligt. Für die älteren Gemeindeglieder bietet er monatlich einen Begegnungsnachmittag mit Kaffee, Kuchen und Thema an. Und diese Aufzählung könnte noch weiter fortgesetzt werden, denn schon jetzt ist Daniel Hofmann ein unverzichtbarer Teil unserer Gemeindegemeinschaft geworden. Die Kirchengemeinde investiert für die Aufgaben des Diakons fast 50% aus Spenden. Das sind gut EUR 40.000,00 pro Jahr. Im letzten Jahr sind davon



EUR 14.300,00 über den Gemeindebeitrag gespendet worden. DANKE! Sie helfen mit, die Finanzierungslücke zu schließen, wenn Sie **Projekt 3** auf dem Überweisungsträger angeben.